

## Otra alumna más en los Campeonatos de España Universitarios

12/05/2014

Mientras los/as demás alumnos/as y amigos/as de EPS se preparaban para la fiesta de San Pancracio, Jone Aguirrezabal, alumna de GEP, viajaba hasta Murcia para participar en los Campeonatos de España Universitarios de Karate en nombre de MU.

Organizado por la UCAM, el 6 de mayo se reunían los mejores karatekas universitarios de España. La competición se desarrolló el 7 de mayo, donde Jone perdió su primer combate con la karateka que llegó a la final. Dispuso de otra oportunidad pero aquí también perdió dado el alto nivel que tenía la rival que le tocó.

De todos modos, nos ha comentado que fue una gran experiencia para ella.

Muchas gracias Jone por participar

